



16ème législature

Question N° : 17576	De M. Alexandre Sabatou (Rassemblement National - Oise)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer
Rubrique >drogue	Tête d'analyse >Bilan des opérations « place nette » anti-délinquance dans l'Oise	Analyse > Bilan des opérations « place nette » anti-délinquance dans l'Oise.
Question publiée au JO le : 07/05/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Alexandre Sabatou interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur les opérations anti-délinquance menées, du 15 au 19 avril, par les gendarmes de l'Oise dans plusieurs villes du département. Ces opérations « place nette » ont mobilisé des gendarmes du département, des agents de la sûreté ferroviaire, ainsi que des unités de gendarmerie mobile de Belley (Ain). Selon les propos de la préfète de l'Oise, Mme Catherine Seguin, il s'agit d'une « opération massive avec une forte visibilité des forces de sécurité intérieure et sur plusieurs thématiques simultanées : la lutte contre le trafic de stupéfiants, contre les escroqueries, les cambriolages et la fraude ». Il faut saluer la mobilisation des services de l'État pour lutter contre la délinquance et l'insécurité dans le département de l'Oise, au service des compatriotes. Il lui demande des détails sur ces opérations « place nette » dans l'Oise, notamment en ce qui concerne le nombre des forces de l'ordre mobilisées, le nombre de personnes interpellées, en précisant la nature des faits qui leur sont imputés.